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令和４年度 第１回高齢者支援部会 

議事録 

 

（会議次第） 

１ 開 会 

２ 部会長選出及び副部会長指名 

３ その他 

４ 閉 会 

 

（委員・専門委員） 

 出席（８名） 

小林委員、野水委員、下坪委員、畠山専門委員、東専門委員、川向専門委員、野尻専門委員、

鈴木専門委員 

 

（事務局） 

 介護高齢福祉課 

佐藤課長、野原主幹、斉藤係長、渡部主任補 

 

 地域福祉課 

      永田課長、中山課長補佐 

 

（議事録） 

 事務局 

本日は、健康生活支援審議会に引き続き、今年度の第1回目となります高齢者支援部会にご出席

いただきまして、誠にありがとうございます。 

本部会開催に先立ち、帯広市健康生活支援審議会において委嘱発令を行っております。 

例年ですと、専門委員の皆様を含め、お一人お一人に委嘱状をお渡しするところですが、新型コ

ロナウイルス感染症対策のため、机上に配布しておりますことをご容赦願いたいと存じます。 

ただいまから、帯広市健康生活支援審議会 第 1回高齢者支援部会を開会いたします。 

議事に入ります前に、このたび新しく委員に就任いただいた方もいらっしゃいますので、皆さまから

自己紹介をお願いしたいと存じます。 

 

（委員・専門委員挨拶） 

 

 事務局 

   皆さま、ありがとうございました。 

続きまして、本部会の事務局を担当いたします職員を紹介させていただきます。    

 

日 時： 令和４年８月２６日（金） 

 １９時５０分～２０時０５分 

場 所： 帯広市役所１０階 第６会議室 
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（職員紹介） 

 

 事務局 

さて、本日は、委員及び専門委員 9名中 8名のご出席により、過半数のご出席をいただいておりま

すので、本部会は、帯広市健康生活支援審議会条例施行規則第 4 条第 1 項の規定により、成立し

ておりますことをご報告いたします。 

次に、次第の２、部会長選出及び副部会長指名でございますが、本日が初めての部会となります

ので、部会長選出まで事務局で進行いたします。 

 

 事務局 

それでは、私が進行いたします。 

部会長の選出は、帯広市健康生活支援審議会条例施行規則第３条第４項の規定により、委員の

中から皆様の選挙により定めるものとされております。 

早速ではございますが、部会長の選出について、どのような方法にいたしましょうか、お諮りいたし

ます。 

 

 委員 

指名推薦の提案をいたします。 

 

 事務局 

   ただ今、指名推薦のご提案がございましたが、部会長の選出は、指名推薦によるものとしてよろしい

でしょうか。 

 

（各委員及び専門委員 異議なし） 

 

 事務局 

それでは、どなたか指名推薦をお願いいたします。 

 

 委員 

昨年に続きまして、部会長に、小林委員を推薦いたします。 

 

 事務局 

ただ今、部会長に小林委員の推薦がございました。 

他にご推薦はございませんか。 

 

（各委員及び専門委員 推薦なし） 

 

 事務局 

小林委員の部会長推薦がありましたので、小林委員を部会長とさせていただくことにご異議ありま

せんか。 

 

（各委員及び専門委員 異議なし） 
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 事務局 

それでは、部会長は小林委員に決定いたしました。 

部会長には、正面の席にお着きいただき、ご挨拶いただいた後、今後の議事の進行をお願いいた

します。 

 

（小林部会長ご挨拶） 

 

 部会長 

次に副部会長の指名です。副部会長は、審議会条例施行規則第３条第６項の規定により、部会長

が指名ということですので、私から指名いたします。 

本日、欠席されておりますが、副部会長には、引き続き、山本委員にお願いしたいと思います。よろ

しいでしょうか。 

 

   （各委員及び専門委員 異議なし） 

 

 部会長 

ご本人がいらっしゃらないので、次回の部会でご挨拶いただければと思います。 

では、次第の３、その他について事務局から何かございますか。 

 

 事務局 

第九期帯広市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画策定についてお知らせします。 

第八期までは、計画策定年度に市民や事業者向けのアンケートを実施していましたが、第九期に

向けてはスケジュールの見直しを行い、意見交換会や骨子案作成のための基礎資料とするため、令

和５年１月に前倒しして、アンケートを実施することにいたしました。 

委員、専門委員の皆様にも内容を確認いただけるよう、次回１０月予定の部会に、主なアンケートの

案をお示しする予定です。 

なお、計画策定の詳しいスケジュールにつきましては、来年２月の部会で説明させていただきます。 

 

 部会長 

ただいま事務局より、第九期計画策定に向けたアンケートについて、第八期よりも前倒しで、１月に

実施するとの説明がありました。次回の部会で具体的な資料をご覧いただくことになるかと思いますが、

現時点で、スケジュール等、何かご意見・ご質問等があればお受けいたします。 

 

   （質疑なし） 

 

 部会長 

追って、皆様のお手元に資料が届くかと思いますので、そちらをご覧いただき、次回、ご質問いた

だければと思います。 

その他、全体を通して、委員・専門委員の皆様から何かございますか。 

 

 （発言なし） 
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 部会長 

本日の議事は以上ですが、その他、事務局から何かございますか。 

 

 事務局 

次回の高齢者支援部会につきましては、１０月ないし１１月を予定しておりますが、日程については、

部会長と相談をいたしまして、ご案内したいと思います。 

 

 部会長 

それでは、以上で予定されていた議事はすべて終了致しました。 

本日の第１回高齢者支援部会はこれにて閉会といたします。 

皆様、大変お疲れさまでございました。 


